

A3 Karin Beittel

Tagesordnungspunkt: 5.2. Nachwahl des Beisitz im Bezirksvorstand - offener Platz

Selbstvorstellung

Ich bin seit 2019 bei den Grünen, weil ich einen Wandel in unserer Gesellschaft bewirken will und die Welt bis hin zu meiner Gemeinde lebenswerter machen möchte. Seit 2020 bin ich Kreisvorsitzende von Dachau und sehr erfolgreich im Zusammenbringen von Menschen auch über den grünen Horizont hinaus.

Genau das möchte ich auch auf Bezirksebene fortsetzen. Mir ist es wichtig, dass unsere Kreisvorstände besser vernetzt sind und mehr voneinander lernen und sich gegenseitig unterstützen. Ich habe das schon im kleinen Rahmen begonnen und werde es immer mehr erweitern. Als Webdesignerin und Projektleiterin setze ich mich dafür ein, dass wir auch digital einheitlich kommunizieren und uns organisieren. Zudem möchte ich das Wissen und die berufliche Erfahrung unserer aktiven Mitglieder nutzen, um uns in Sachen Veranstaltungen und Social Media besser aufzustellen.

Ich habe das KV-Vernetzungs-Team in der Chatbegründung gegründet, um die KVs untereinander zusammenzubringen. Außerdem habe ich die Idee eines Veranstaltungspool, in dem Veranstaltungsideen mit entsprechenden Referenten den KVs zur Verfügung gestellt werden.

In uns Grünen steckt soviel Potential, das geweckt werden muss! Das sehe ich als meine Aufgabe!

Deswegen bewerbe ich mich als Beisitzerin im Bezirksverband der Grünen Oberbayern.



53 Jahre

2 erwachsene Kinder

selbstständig

Diplom-Georgafin

Webentwicklerin

Projektmanagerin

karin.beittel@gruene-dachau.de

0172/9708062

[@kalea.kb auf Instagram](#)

[@karin.beittel auf Facebook](#)

A6 Stefan Simon

Tagesordnungspunkt: 5.2. Nachwahl des Beisitz im Bezirksvorstand - offener Platz

Selbstvorstellung

BEWERBUNG als Beisitzer im Vorstand für den Bezirk Oberbayern

Liebe Freundinnen und Freunde,

eine gute und erfolgreiche Grüne Politik beginnt mit einer effektiven und gut vernetzten Zusammenarbeit auf Orts-, Kreis- und Bezirksebene. Um für den Bezirk Oberbayern genau dies zu erreichen, möchte ich mich hiermit als Beisitzer im Bezirksvorstand Oberbayern bewerben.

Mein Name ist Stefan Simon, ich bin Co-Sprecher des Kreisverbands Eichstätt und seit Herbst 2022 Mitglied bei den Grünen. Als Vater zweier Kinder ist mir die Zukunft unseres Planeten mehr als wichtig. Da ich als Imker und Waldbesitzer die Veränderung in unserer Umwelt auf Grund von Klimawandel, Monokultur, Flächenversiegelung uvm. deutlich sehe, ist es mir ein besonderes Anliegen Grüne Politik weiter voranzubringen.



Dr. Stefan Simon
Diplom Physiker
42 Jahre, verheiratet - 2 Kinder
Co-Sprecher KV Eichstätt

Nach unserem Erfolg bei der Landtagswahl 2023 gilt es nun, Grüne Politik in Bayern weiter zu stärken und auszubauen. Wir haben und brauchen hoch motivierte Kreis- und Ortsverbände die unsere Politik vor Ort und Nah am Bürger vertreten. Es ist nötig, dass die Kreis- und Ortsverbände die bestmögliche Unterstützung für diese Arbeit durch den Bezirk bekommen. Wir müssen durch eine Vielzahl von „kleinen“ Veranstaltungen vor Ort den Bürgern zeigen, dass wir uns um sie kümmern. Frei nach dem Slogan: „Die Grünen sind für dich da.“ Uns muss es gelingen, die Bürger nicht nur in den Wahlkampfphasen anzusprechen und für Grüne Politik zu begeistern, sondern ihnen durch kontinuierliche Veranstaltungen zu vermitteln, dass wir uns stetig für sie einsetzen. Hier gibt es noch großen Handlungsbedarf, welchen wir als Bezirk mit den Kreisverbänden, Ortsverbänden und Ortsgruppen angehen müssen.

Wir Grüne können (und wollen) mehr als 15% !!!

Persönlich ist mir das Thema Nachhaltigkeit im Hinblick auf einen gewissenhaften Umgang mit Lebensmitteln und Ressourcen besonders wichtig. Lebensmittel dürfen z. B. nur weil das Mindesthaltbarkeitsdatum abgelaufen ist, nicht weggeworfen werden. Billigprodukte wie Centartikel und sogenannte Wegwerfprodukte müssen aus dem Handel genommen werden. Ein Umdenken in der Gesellschaft ist hier zu motivieren. Das Thema Energiewende muss durch uns Grüne weiter vorangebracht werden. Hier liegt es an uns, die Bevölkerung mitzunehmen und konservative Ansichten durch Fakten zu widerlegen.

Ich bin promovierter Diplom Physiker mit Schwerpunkt Halbleiterphysik und arbeite bei einem großen Automobilhersteller in der Region 10. Durch meine Tätigkeit bin ich es gewohnt, Personen zu vernetzen, Meinungen zu konsolidieren und Teams bzw. Projekte voranzutreiben. Daher sehe ich mich auf die Rolle als Beisitzer im Bezirksvorstand ideal vorbereitet und bitte um Euer Votum, um den Bezirk Oberbayern hier bestmöglich vertreten zu können.

Ich freue mich auf Eure Unterstützung

Beste Grüne Grüße

Stefan Simon

A7 Marius Schlosser

Tagesordnungspunkt: 5.2. Nachwahl des Beisitz im Bezirksvorstand - offener Platz

Selbstvorstellung

Bauernproteste, Rechtsruck und allgegenwärtiges Grünen-Bashing: Manchmal macht es wirklich keinen Spaß, politisch aktiv zu sein. Doch trotz des Gegenwinds läuft vieles sehr gut: Die Demos gegen Rechts haben Anfang des Jahres ein starkes Zeichen für Demokratie gesetzt, wir haben seitdem über 10.000 neue Mitglieder gewonnen und bei den kommenden Europawahlen ist das Rennen um Platz 2 noch offen. Ich kandidiere als Beisitzer im Bezirksvorstand, um diesen positiven Schwung auch bei uns in Oberbayern zu nutzen.

Die Vernetzung der oberbayerischen Kreisverbände ist ein oft geäußerter Wunsch. Deshalb möchte ich ein regelmäßiges Online-Format zum Thema KV-Vernetzung etablieren und zusätzlich ein jährliches Präsenztreffen organisieren. Außerdem werde ich in meiner Amtszeit jeden unserer 22 Kreisverbände mindestens einmal besuchen, um mir ein Bild von der Situation und den Themen vor Ort zu machen. Auch wenn meine Zeit bei der Grünen Jugend langsam zu Ende geht, liegt mir der Verband nach wie vor sehr am Herzen. Hier konnte ich meine ersten Erfahrungen als Kreissprecher sammeln und als ehemaliges Mitglied des Bildungsteams auch inhaltlich auf Landesebene mitgestalten. Daher werde ich im Vorstand auch Ansprechpartner für die Belange der Grünen Jugend sein. Apropos Jugend: Bei den kommenden Europawahlen dürfen erstmals auch Jugendliche ab 16 Jahren wählen, das ist gerade für uns Grüne eine große Chance. Dafür müssen wir junge Menschen dort abholen, wo sie viel Zeit verbringen, also auch in den sozialen Medien. Das Beispiel TikTok zeigt leider, dass auch Rechtsextreme nach den Erstwähler*innen greifen, vor allem wenn wir ihnen manche digitalen Räume kampfflos überlassen. Deshalb werde ich mich dafür einsetzen, dass der Bezirksverband sein Angebot in den sozialen Medien weiter ausbaut um den Einfluss von AfD und Co. gerade auf TikTok zurückzudrängen.

Seit 2021 bin ich Regionalbeirat der Region 17 und daher mit den Menschen, Themen und Abläufen im Vorstand bestens vertraut. Gemeinsam mit euch werde ich online und offline, in Stadt und Land für konsequenten Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und die Verteidigung unserer Demokratie kämpfen!



28 Jahre

MA Politikwissenschaft

Regionalbeirat Region 17 (seit 2021)

KV-Vorstand Bad Tölz-
Wolfratshausen (seit 2020)

Direktkandidat zur Bezirkstagswahl
2023

Kontakt:

marius.schlosser@gruene-toelz-wor.de

0173/5632059

[@mariusschlosser auf Instagram](#)